

CARLOS ALEMIÁN
I.P. "J. V. González", Buenos Aires

Pensar para filosofar

La filosofía, que se desarrolló como unidad de sabiduría y conocimiento, y como tal constituyó la totalización suprema de teoría y praxis a lo largo de toda la historia de occidente, perdió con la superación de la metafísica el carácter regulativo de los conocimientos y las conductas.

La situación de crisis se manifiesta como un abismo abierto entre la epistemología, orientada a la crítica de las ciencias, y las disciplinas que atienden al sentido de la acción.

Se observa un hilo latente de unidad en el afán hegemónico de los diversos enfoques. Se lo expone bajo el concepto englobante de "Pensamiento", que toma de la praxis el sentido de la acción, y el derivado de "Filosofía", entendida como labor transdisciplinaria encuadrada en el sentido.

Como corolario surge un enfoque de la enseñanza de la filosofía.